

Diputado Jorge Saffirio, CCHC y dirigentes habitacionales abordan desafíos urgentes de vivienda en La Araucanía



En una fructífera reunión sostenida en dependencias de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) en Temuco, el Diputado Jorge Saffirio Espinoza se reunió con dirigentes sociales y diferentes actores políticos para abordar los apremiantes desafíos en materia de vivienda a nivel regional. El encuentro, que fue organizado por la CChC Araucanía, permitió un diálogo directo y constructivo sobre las problemáticas que enfrentan miles de familias en la búsqueda de un hogar digno.

La Región de La Araucanía enfrenta desafíos significati-

vos en materia de vivienda, caracterizados por un importante déficit habitacional tanto en zonas urbanas como rurales, la complejidad de los trámites y la necesidad de agilizar la entrega de soluciones habitacionales. La reunión sirvió como plataforma para escuchar de primera mano las inquietudes de los comités de vivienda y buscar mecanismos para destrabar los procesos.

El Diputado Jorge Saffirio Espinoza valoró positivamente el encuentro: "Quiero agradecer la posibilidad que nos da la Cámara Chilena de la Construcción, de po-

der compartir este momento con dirigentes sociales y concejales de mi distrito. Fue una muy buena reunión. Por nuestra parte, nos comprometimos con ir, de alguna manera, ayudando a destrabar algunas cosas que tiene que ver con los comités de vivienda urbanos y rurales, un tema por el cual he estado trabajando intensamente durante estos años que llevo como diputado, y antes como director de Serviu".

"Creo que en la medida que seamos capaces de trabajar así por Chile, junto con los dirigentes sociales, el Estado y la empresa privada, vamos

a ir avanzando más rápidamente", indicó.

Por su parte, Gonzalo Peña, del Departamento de proyectos de la Cámara Chilena de la Construcción de la Araucanía, destacó la importancia de este tipo de instancias: "Agradecer la participación, don Jorge, porque en esta reunión pudimos ver toda la problemática que tienen los diferentes dirigentes y dirigentes en sus comunas. Agradecido de que la haya podido escuchar, tocar los temas de mejoramiento de la vivienda".

"Pudimos ver y comparar con los dirigentes toda la información que hay actualmente, pudimos escuchar sus problemas. Agradecido de que usted haya asistido a nuestra invitación para escuchar a todas las familias que siempre necesitan saber información, sobre todo en estos tiempos que está cambiando tanto la información, con tanto cambio de decreto que ha habido este último tiempo", indicó.

Las dirigentes sociales expresaron su gratitud por la oportunidad de dialogar y resolver numerosas dudas que las aquejaban. Patricia Poblete, dirigente de Villa Hori-

zonte de Victoria, manifestó: "Quiero agradecer a la Cámara Chilena de la Construcción y al diputado Jorge Saffirio de habernos invitado a esta reunión porque ha sido muy positiva, llevamos buenas noticias para nuestros barrios en nuestras inquietudes que aquí presentamos, así que agradecida de la invitación".

En la misma línea, Román Maturana, presidenta de los comités habitacionales Winkul Ruka 1 y 2 de Ercilla, subrayó la importancia del apoyo recibido: "Se le agradece a don Jorge Saffirio por habernos invitado, porque se llevaron hartas inquietudes, y él logró sacarnos de dudas. Es bueno, saber que tenemos un apoyo igual para todas las inquietudes que hay en la comuna igual. Así que muy agradecida de esta oportunidad de habernos invitado".

La reunión refuerza el compromiso del Diputado Saffirio con la resolución de los problemas habitacionales en la región y subraya la importancia de la colaboración entre el sector público, privado y las organizaciones sociales para avanzar en soluciones concretas para las familias de La Araucanía.